

Plantón de la oposición en el pleno

IU, PSOE y ARCO abandonaron el salón denunciando que el PP incumple los acuerdos

DESIRÉE SANTOS | COSLADA

redaccion@dcoslada.es [Twitter: @dcoslada](https://twitter.com/dcoslada)

Todos los grupos de la oposición, a excepción de los concejales de UPyD, abandonaron el salón de plenos el pasado lunes como denuncia de lo que ellos consideran "la quiebra democrática" del Ayuntamiento. Aseguran que el PP de Raúl López incumple los acuerdos tomados en las sesiones plenarias y algunos concejales, como los del PSOE, se plantean volver a sentarse en su sillón si las cosas no cambian.

El pleno ordinario de enero se presentaba con una mera sesión de trámite, con pocos puntos administrativos que votar. Sin embargo, acabó con casi la mitad de los concejales dejando sus sillones. Todos los grupos de la oposición, excepto UPyD, abandonaron el salón de plenos después de que se aprobara el primero de los puntos de la sesión, que simplemente da constancia de las actas del último pleno.

Según IU, "un mes después de la aprobación de la moción para la convocatoria del Consejo de Cooperación, el gobierno municipal no ha puesto en marcha ninguna de las medidas acordadas".

Ese es, dicen, sólo uno más de los "despropósitos" que el equipo de Gobierno ha cumplido desde que entró en el Ayuntamiento el año pasado. Según Ángel Viveros, el portavoz del grupo municipal socialista, no sólo no se cumplen los acuerdos tomados sino



POLÉMICA. A la izda, Pedro San Frutos de IU. A la derecha, Ángel Viveros



Izquierda Unida: "Al vulnerarse un acuerdo de pleno, se pierde la legitimidad democrática"

que se ignora a la oposición a la hora de gobernar y "se nos niega por sistema" informes y datos.

Los socialistas ya han anunciado que llevarán el tema a los tribunales, del mismo modo que denunciarán al PP por "buzonear un panfleto lleno de mentiras donde se muestra la situación en la que el PSOE dejó la ciudad durante su legislatura", dice Viveros.

Tanto él como sus compañeros se plantean dejar de acudir a las sesiones

plenarias si continúan los incumplimientos por parte del Ejecutivo Local. "Están dejando a la oposición sin voz y nos están haciendo meros acompañantes de políticas sectarias y partidistas", aseguran. "El PP no está respetando la opinión de la mayoría", añaden desde ARCO.

Los únicos que no se movieron de sus asientos el lunes fueron los concejales de UPyD, pese a haber votado a favor de la moción de la discordia. El partido magenta defiende su "responsabilidad" frente a las críticas de partidos como Izquierda Unida, que considera que "al vulnerarse un acuerdo de pleno, se pierde la legitimidad democrática".

[En Twitter en... dcoslada](https://twitter.com/dcoslada)

Raúl López: "Es una vergüenza. Antes están los cosladeños"

■ Para el alcalde, Raúl López, el plantón de la oposición es "una vergüenza". El primer edil cosladeño explica que no se opone a enviar dinero para la ayuda a la cooperación. "Lo único que digo es que si hay dinero, se pagará, si no hay dinero, no se pagará. Antes están las obligaciones con nuestra gente, con los cosladeños y luego ayudaremos a la cooperación", asegura.

López añade que, "en estos momentos críticos en los que estamos escatimando dinero de muchas partidas, parece ser que la gran preocupación de PSOE e IU es mandar 27 millones al pueblo saharauí y cubano. Que les deseo lo mejor y cuando se pueda, se les ayudará. Pero ahora estamos para que nos ayuden. Cuando tengamos un informe jurídico del interventor que diga que podemos mandar ese dinero, se mandará".

Asegura que el socialista Viveros es "amante de judicializar todo" y que "nosotros actuaremos en consecuencia con otras irregularidades que estamos detectando y de las que el ex alcalde deberá dar las pertinentes explicaciones", sentencia el primer edil.

Los socialistas no se mojan entre Chacón o Rubalcaba

Ni el PSOE de Coslada ni el de San Fernando muestra sus preferencias de cara al XXXVIII Congreso del partido

■ Los socialistas cosladeños y sanfernandinos no rebelan sus preferencias de cara al XXXVIII Congreso del PSOE y, de momento, se mantienen cautos a la hora de decantarse por Carme Chacón o Alfredo Pérez Rubalcaba.

En la pasada asamblea local de Coslada se aprobaron dos listas. La mayoritaria, con un 65% de los votos, fue

la de la comisión ejecutiva local, encabezada por Ángel Viveros. Para el ex alcalde de Coslada, "es tiempo de una reflexión importante, de aportar ideas. El adversario es el PP. Debemos actualizar el partido, darle la vuelta, modificar los estatutos y hacer del socialista un partido más abierto", asegura.

Diez delegados cosladeños defen-

derán más de 160 enmiendas en el Congreso de Madrid, que se celebrará en Alcalá de Henares este fin de semana, donde también se elegirán a los 76 delegados de Madrid que irán al congreso nacional de Sevilla. "Son dos proyectos muy similares pero la realidad es que Alfredo tiene más experiencia. No obstante, sea cual sea el elegido, no me cabe duda de que será un buen portavoz y el próximo presidente", dice.

San Fernando celebró también su

asamblea local donde consiguió más votos la lista presentada por la ejecutiva local. La otra, la que apoyaba abiertamente a Rubalcaba, consiguió sólo el 29% de los apoyos. Sin embargo, el portavoz del grupo municipal, no quiso posicionarse. "Hay que profundizar en las ideas, sea cual sea el elegido", asegura Javier Corpa. Para él, Pérez Rubalcaba juega con la baza de ser "uno de los políticos más importantes que ha habido y habrá en este país".